

Sozialdemokratische Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Fraktion Bündnis 90 / Die Grünen Mainz-Neustadt





Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 23.11.2011

15.11.11

Barrierefreie Kaiserbrücke

Die Verwaltung wird gebeten darzulegen, welche Möglichkeiten bestehen, die Kaiserbrücke (Nordbrücke) als Fußgängerverbindung zwischen Kastel und der Neustadt barrierefrei zu gestalten. Die Verwaltung wird dabei insbesondere um Information gebeten, welche baulichen Maßnahmen notwendig wären und wie die Finanzierung solcher Maßnahme auf mehrere Schultern verteilt werden könnte. Des Weiteren wird die Verwaltung gebeten, das Thema auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Städteausschusses Mainz-Wiesbaden zu setzen.

Begründung: Die Kaiserbrücke als Verbindung zwischen den beiden Mainzer Stadtteilen Kastel und Neustadt wird als Rheinquerung für Fußgängerinnen und Fußgänger im Zuge der Zollhafenbebauung an Bedeutung gewinnen. Der Ortsbeirat Kastel hat sich in seiner Sitzung für einen barrierefreien Zugang zur Brücke ausgesprochen, die Behindertenbeauftragte der Landeshauptstadt Mainz befürwortet eine solche Maßnahme ebenfalls, und auch in der Neustadt wird der Wunsch artikuliert, die Kaiserbrücke entsprechend herzurichten.

Johannes Klomann (SPD Fraktion)

Christian Gosch (Bündnis 90/Die Grünen)